

Das etwas andere Interview ...

... mit einem eifrigen Stiepeler Dream Team



**Hey, hab Euch heute in der Halle beim Training zugehört. Ihr wurdet doch diese Saison schon ziemlich oft auf der Anlage gesichtet. Wie läuft's?**

Hi! Laufen ist ja praktisch unser Job. Da kannst Du uns beim Wort nehmen. Nur mit uns macht unser Boss "bella figura" auf dem Platz. Bei wirklich jeder toll durchgezogenen Vorhand, bei jedem gesprungen-gedrehten Rückhand-Volley: wir sind dabei! Ohne uns ist sein Erfolg praktisch nicht möglich. Das kann doch kein Zufall sein, oder? Sind, ehrlich gesagt, schon ein bisschen stolz auf uns. Die Herren 50 übrigens sprechen immer von diesem ... "Dream Team". Die müssen uns meinen, ganz sicher!

**Ja, Euren Boss kennt ja auch so ziemlich jeder im Club. Immer freundlich, immer gut drauf. Ein echter Profi. Wie ist eigentlich eure Bindung zu ihm?**

Unsere Bindung? Ganz einfach: Schleife links, Schleife rechts ... kleiner Scherz. Natürlich ist die Bindung super. Wir begleiten ihn ja schließlich auch auf Schritt und Tritt.

**Dafür seht Ihr aber auch ganz schön mitgenommen aus. Wie lange seid Ihr denn schon im Dienst?**

Wir sehen mitgenommen aus? Nun ja, werden ja schließlich auch jeden Tag ... mitgenommen. Und sogar ständig mit Füßen getreten. Wir würden eher sagen: wir sind ein ziemlich eingespieltes Team! Außerdem: sind ja noch gar nicht so lange dabei. Unseren Job haben wir erst in diesem Frühjahr aufgenommen. Dafür rennen wir aber auch fast jeden Tag viele Stunden über den Platz. Wir glauben, unser Boss und wir haben eine emotionale Bindung zueinander aufgebaut, sind sehr gerührt ... Haben wir das jetzt echt gesagt?

**Mir kommen fast die Tränen. Ihr habt ja als Sandplatzspezialisten angefangen. Jetzt sehen wir Euch in der Halle. Wie kommt das?**

Unser Profil passte seinerzeit genau auf die Anforderungen vom Boss zu Saisonbeginn. Eigentlich waren wir nur für die Sommersaison auf Sand gebucht und unser Profil hat zugegebenermaßen inzwischen auch echt gelitten. Aber unser Boss meinte, wir wären inzwischen so gut eingespielt und in der Hallensaison wäre dieses Profil gar nicht mehr so gefragt.

**Wie lange wollt Ihr noch machen?**

Die Frage haben wir uns auch schon gestellt. Wer genau hinschaut, sieht: wir sind noch im grünen Bereich!



Also, hängen noch 'ne Hallensaison dran. Wenn das Grüne aber eines Tages verblasst und etwas Weißes durchschimmert, ist, so glauben wir, ein guter Zeitpunkt gekommen, an unsere Nachfolger zu übergeben.

**Und wo geht's nach Eurer Laufbahn dann hin?**

Pass auf: Echte Insider wissen, dass treue Begleiter unserer Art damit geehrt werden, ihren Ruhestand vergraben im Sand kurz hinter der Grundlinie von Platz 8 verbringen zu dürfen. Dann wären wir immer noch ganz nah dran am Geschehen!

**Ey Leute, jetzt nicht losbuddeln, das war doch sicher 'n Scherz, oder?**

Ja klar, war 'n Scherz ... ist nicht Platz 8 😊

Das Interview mit den B\*bossis führte raisbo